



Comunicado sobre la realización de los exámenes presenciales

Madrid, 9 de Enero de 2021

En los últimos días hemos sido testigos de las condiciones climáticas más extremas de los últimos años, que se han sumado a un nuevo repunte de la pandemia. Es por ello que, desde la Delegación de Alumnos de la UPM queremos manifestar nuestra valoración sobre la situación en la Universidad en estas circunstancias tan graves.

El día 7 de enero, jueves, la Consejería de Justicia, Interior y Víctimas recomendó evitar los desplazamientos no esenciales por las condiciones climáticas. El día 8 de enero, viernes, en muchos centros de nuestra Universidad tuvieron lugar exámenes presenciales por la mañana y por la tarde, siendo la única universidad pública de la Comunidad que no suspendió las pruebas presenciales para ese día. Muchos estudiantes y personal de la Universidad tuvieron serias dificultades para desplazarse a sus casas a la salida de los mismos. Tenemos noticia de que algunos estudiantes sufrieron accidentes de tráfico en la vuelta a sus casas.

Manifestamos que la decisión de celebrar estos exámenes fue absolutamente negligente. Provocó que tanto estudiantes como el propio personal de la Universidad sufrieran daños y perjuicios que llegaron incluso a poner en riesgo su vida. Esperamos por tanto una acción responsable de los hechos acontecidos con nuestros compañeros.

Es fundamental que la Universidad prepare unos protocolos claros y comunes para todos los estudiantes, que a día de hoy siguen desinformados. Estos protocolos deben cubrir los casos derivados del COVID-19, así como de la situación climatológica. Por ello, es necesario que los plazos del periodo extraordinario de matrícula y desmatriculación se retrasen de forma coherente, junto con cualquier otro plazo académico o administrativo derivado de la convocatoria de febrero.

No podemos dejar de insistir en la necesidad de que la información fluya de una forma más eficaz a todos los niveles. Se debe también garantizar la evaluación de todos los estudiantes, considerando las diferentes casuísticas de movilidad interterritorial que en muchos casos suponen graves problemas para los estudiantes de fuera de Madrid. Los estudiantes deben conocer sus nuevas fechas de evaluación lo antes posible y la decisión de estas fechas debe tener en cuenta las necesidades de los estudiantes.







La gestión de la Universidad desde el comienzo de la convocatoria sienta un precedente más en la irresponsabilidad y en la falta de previsión y visión. Los estudiantes no hemos sido escuchados en ningún momento, no hemos sido invitados a las reuniones y solo se nos ha informado brevemente al final de las mismas. La frustración de los casi cuarenta mil estudiantes es mayor que nunca desde el comienzo de la pandemia, ven que su universidad les ha dejado totalmente tirados sin pensar en las consecuencias de su irresponsabilidad. No se pueden tolerar gestiones así en situaciones como esta.

Queremos agradecer a los estudiantes de la UPM su paciencia y colaboración en esta situación. Estamos viviendo una situación excepcional y es difícil mantener la calma. Agradecemos también su gran labor a los delegados de grupo y representantes, tanto en información a sus compañeros como en transmisión de las quejas y problemas.

Intentemos que la convocatoria y el curso se resuelvan de la mejor forma posible para todos. Nuestra universidad debe estar a la altura de las circunstancias.

Delegación de Alumnos UPM

